

¡El Hombre Invisible!



Notas Contemporáneas
CRISTIANO ESH

EL HOMBRE INVISIBLE

Notas Contemporáneas: Cristiano-Esh

Volverse invisible, al ser humano, se le ha convertido una ilusión; muchos han soñado con ello, pero solo el cine de ciencia ficción ha hecho realidad ese hecho hasta ahora. Ahí, se muestra a la Mujer Invisible de "Los Cuatro Fantásticos" y a Harry Potter como su inspiración, han estado estudiando el concepto de la invisibilidad. Pero como lo hemos dicho, solo es ciencia ficción. La ciencia, ha sido capaz de engañar al ojo humano haciendo desaparecer por detrás de un panel o pantalla lo que, en realidad sigue estando ahí.

In-Visible.... Habla de lo no visible. Este tema puede aplicarse a diversos aspectos de la vida. Por ejemplo, de acuerdo a la limitada capacidad que posee el ojo humano, su alcance visualiza solo aquello que está a su alcance; y ahí la ciencia ha hecho ver muchos aspectos ocultos, y ello es por medio del microscopio, el telescopio, resonancias magnéticas, rayos X, y otros. Incluso, han podido visualizar los diminutos átomos y moléculas;

Notas Contemporáneas... EL HOMBRE INVISIBLE.

además han podido manejar y manipular la composición genética. En fin, existen muchos otros aspectos de vida, que habían estado ocultos por siglos; y que ahora son visibles y percibidos por el ojo humano, y ahora son ámbitos visibles. La ciencia ha logrado en parte y a través de cámaras y aparatos especiales ¡ver más allá de la percepción normal del ojo humano! La lista es larga de lo que la ciencia ha logrado descubrir del mundo invisible que nos rodea. Hoy se pueden visualizar, las bacterias, los virus y microbios; ver sus diferencias, y características. La ciencia ha logrado ver u observar los diversos componentes de los árboles, vegetales y frutas. Hoy es posible a las autoridades aduanales, ver las imágenes de lo que se lleva en el interior de una maleta o incluso dentro del mismo cuerpo humano. Incluso, se puede apreciar lo que en la madre está gestando en su vientre, si el bebé en formación es hombre o mujer. Todos estos hechos, ya no son parte de la ciencia ficción, pues son realidades.



**Ahora ya es Visible
el sexo de una criatura
en formación, en el
vientre de la madre.**

**Ojos invisibles,
en la vida del hombre.**

Y fueron abiertos los ojos de

entrambos, y conocieron que estaban desnudos... Génesis 3:7

Dios en Su Palabra, registra la existencia de un mundo imperceptible o invisible en relación al sentido natural de la vista humana. Dios ha encerrado un mundo invisible y misterioso en el interior del ser humano. Uno de ellos, y encerrado en la vida interna del hombre son sus ojos espirituales e invisibles, y establecidos en todo el ser del hombre.

El hombre posee una percepción o una visión más allá de los sentidos corporales, la cual va y trabaja mucho más allá del sentido natural. Basta con cerrar los ojos y pensar en algún lugar, en un suceso pasado, o en personas vistas ayer o hace meses u hoy; entonces los ojos espirituales se mueven y activan las imágenes ligadas a la memoria y a lo que pensamos. No precisamente hablamos de la función de la consciencia, imaginación y memoria; hablamos de ojos invisibles, y que trabajan desde el ámbito del alma y del espíritu.

Notas Contemporáneas... EL HOMBRE INVISIBLE.

Un ejemplo clásico, de que más allá de poseer un par de ojos físicos, poseemos ojos espirituales, Adán, hombre y mujer no vivían en el Huerto del Edén careciendo de una vista física natural, podían observar todo aquello que había en sus entornos. Al pecar, sus ojos espirituales fueron abiertos en una dimensión pecaminosa, y se dieron cuenta que había perdido sus vestidos de gloria, con la cual Dios los cubrió al principio; después de pecar, ahora veían la desnudez del uno y del otro. Otro ejemplo a considerar:

Apocalipsis 4:6-8 y *Apocalipsis 5:8-9*, menciona a los Animales o Seres Vivientes que estaban “llenos de ojos” delante y detrás y también dentro de ellos. Si Esos Animales o Seres Vivientes (seres humanos redimidos) decían: Y nos has redimido para Dios con Tu Sangre. Solo el hombre pecador necesita la redención por medio de la Sangre de Jesucristo. Ellos estaban llenos de ojos espirituales e invisibles.

Incluso en la Palabra de Dios se anotan, diversos tipos de ojos espirituales en una condición sucia, contaminada y pecadora.

Ojos de Deseo. *1 Juan 2:16 Ezequiel 24:25...* Ojo Maligno. *Marcos 7:22*
Ojo de Crítica. *Mateo 7:1-5....* Ojos llenos de Adulterio. *2 Pedro 2:14*
Ojos Velados. *Lucas 24:16...* Ojos de Insatisfacción. *Proverbios 27:20*

Ojos Altivos. *Proverbios 6:17....* Altaneros. *Salmo 101:5*

Ojos gastados de sufrir. *Salmo 6:7...* Ojo de crítica. *Mateo 7:1-5 Lucas 16:23.* Jesús dijo que el rico alzo sus ojos estando en el infierno. No se trataban de los ojos físicos, sino espirituales.

2 Reyes 6:17 Eliseo oró para que fueran abiertos los ojos espirituales de su criado... y Jehová se los abrió, y vio el monte lleno de gente de a caballo (Ejércitos celestiales), y de carros de fuego. Hay una diversidad de especies de ojos y con ministerios específicos, tanto en el ámbito natural, como en el ámbito espiritual. Y claro, estamos hablando del **¡Hombre Invisible!** Que vive dentro de nosotros; sabemos que es nuestro cuerpo llamado: Espíritu, el cual es **invisible**.



Basta cerrar los ojos físicos, y al instante detectamos la función de los ojos espirituales.

Notas Contemporáneas... EL HOMBRE INVISIBLE.

Apocalipsis 4:6-8, El pecado trajo un desequilibrio al funcionamiento de esos tipos de ojos en particular, atrás, en medio y delante.

Después de la entrada del pecado, las generaciones venideras, solo tuvieron ojos invisibles abiertos y pecaminosos para ver atrás o “al pasado”. Expresan: “Es que así soy ahora, porque me trataron muy mal en el pasado” “nunca olvidaré lo que me hizo” “me pagaron mal”. (y muchas otras expresiones similares). También surgieron gentes con ojos abiertos solo al presente u hoy. Ellos solo gozan el hoy; para ellos, el pasado ya no tiene importancia, el futuro no le interesa. Olvidaron los desvelos de mamá, los sacrificios de papá, solo disfrutaron el deleite presente; olvidaron cuando Dios los rescató. Ellos no quieren saber del tiempo futuro cuando tengan que comparecer ante su Creador.

También encontramos gentes que solo viven para el mañana (delante)
¿Cuándo dejarás de decir groserías?
¡Mañana! ¿Cuándo dejarás de ser negligente para buscar de Dios?
¿Cuándo ofrecerás una disculpa por tu mal proceder? ¡Luego, después!
Debemos ser gente que ve y aprecia el ayer, el hoy y el mañana. En todos estos tiempos estuvo, está y estará Dios como Soberano, la Cabeza y el Controlador. En fin, existen una gran diversidad de principios espirituales, relacionados con nuestro ¡Nuestro Hombre Invisible! Que vive dentro de nosotros (el espíritu). Incluso, Dios Mismo es Espíritu y posee Ojos Espirituales. El Señor Jesús dijo, que “Dios es Espíritu” *Juan 4:24*
La Biblia habla de: Sus Ojos. *Isaías 66:4*
Dios posee una Cabeza. *Ezequiel 1:26*
Tiene un Rostro. *Éxodo 33:20*
Moisés vio Sus Espaldas. *Éxodo 33:22-23*
La Biblia habla de Sus Labios y Lengua. *Isaías 30:27-28*
Se mencionan Sus Dedos. *Éxodo 31:18*
Se habla de Su Voz. *Génesis 3:8*
Sus Manos. *Eclesiastés 2:24*

Entonces, Si Dios es Espíritu y posee todas estas características



**Nuestro Espíritu,
posee un cuerpo
Invisible, y tiene
ojos espirituales.**

Notas Contemporáneas... EL HOMBRE INVISIBLE.

espirituales y fuimos hechos a Su Imagen y Semejanza, no cabe la menor duda que nuestro espíritu posee también esas características y esa apariencia. Nuestro espíritu posee la apariencia de nuestro cuerpo, y ello nos convierte en un: **¡Hombre Invisible!**

Otra aplicación en relación al Hombre Invisible.

Alguien expresó en alguna ocasión: “A veces siento que soy invisible y hago lo que está en mi mano para que me vean, me oigas y me muestres que te importo, pero no me ves”. Alguien más dijo: “Soy invisible desde que recuerdo; desde muy pequeño, levantaba el brazo en el salón de clases, en la escuela, y nunca la mirada de la maestra se posaba sobre mí.



En alguna medida, y más de alguna ocasión, hemos crecido bajo creencias sobre nosotros mismos. Etiquetas impuestas de nuestros padres y profesores u otras personas. Y en la mayoría de las ocasiones las ideas más fuertes son las negativas, las que nos desvalorizan como el “no valgo nada”, “hay alguien mejor que yo”, “yo no estoy hecha para triunfar, soy una fracasada”, “no sirvo para hacer esto ni aquello”; debido a estas posturas de pensamiento, la persona misma, quizás inconscientemente, poco a poco va tomando distancia de otras personas que viven en su entorno.

**El otra aplicación...
hay épocas en la edad,
en donde las personas
se vuelven invisibles.**

Ellas mismas crean su propia condición invisible. Se alejan de la sociedad, esto es, en la propia casa, en la escuela, en el trabajo y en la iglesia. Sin embargo, sabemos que una de las etapas de la edad en las personas, eleva las posibilidades en que la persona se vuelve invisible: Ella es la etapa de la Tercera Edad, muchos abuelitos o abuelitas se convierten invisibles, y son relegados a estar lejos de la atención de sus hijos u otros familiares. Existen además otras condiciones en especial en la familia, en que aún los pequeños hijos son convertidos en: **¡Personas Invisibles!** Esto puede generarse en la familia debido a las diferencias de atención y trato. Por ejemplo, cuando uno de los hijos fue menos afortunado en su apariencia física, pues su color es oscuro, o sus rasgos físicos no son tan refinados como el del otro; entonces se deposita la atención y son preferidos aquellos

Notas Contemporáneas... EL HOMBRE INVISIBLE.

que llenan las expectativas de ser hijos bien aceptados debido a sus características físicas. Esto por lo regular, genera: **¡Personas Invisibles!**, pasan desapercibidas.

Incluso se han visto casos en que cuando por ejemplo los padres tienen dos hijos, y el uno nació con capacidades distintas, o incapacidades, y el otro es normal. A veces la atención se vierte sobre el que tiene capacidades diferentes, y al otro se le relega, no hay la atención debida, y se convierte en un **¡Hombre Invisible!**

Pero hoy hagamos resaltar a los Cristianos Invisibles.

Vosotros sois la luz del mundo... Así alumbrad vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras obras buenas, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos.

Mateo 5:14-16

Esta es la afirmación del Señor Jesús, que somos luz, y que debemos alumbrar a las personas en nuestro alrededor.

Luz...

Hebreo: 'ôr (ore) 216

Significa: iluminación, relámpago, felicidad, alegría, tener mucho gusto, como

tener una fiesta, avivar, brillo, luciente, lumbrera, luz, rayo, resplandecer, un sol. Ser luminoso, aclarar, alumbrar, dar luz, glorioso.

Esto se nos ha ordenado ser como cristianos; gente que muestra alegría, mucho gusto, felicidad y como que tenemos una fiesta continua. Es nuestro deber como una extensión de Jesús, ser cristianos brillantes y luminosos; que podamos ser una inspiración y buen ejemplo de que si se puede vivir con paz aun en medio de las tormentas de la vida.

Somos llamados a vivir en medio de esta oscura y sombría generación, a ser luz, a brillar y mostrando en la vida práctica y cotidiana, las virtudes y atributos de Jesús. La humanidad en general, vive tiempos de mucha incertidumbre, de temor y de inseguridad. En los meses pasados el mundo



Dios nos coloca como luz en el mundo, gente visible como cristianos, pero muchos son Invisibles...

Notas Contemporáneas... EL HOMBRE INVISIBLE.

llegó a vivir, incluso en un estado de pánico, debido al contagio y muerte que trajo la pandemia del Covid-19. Después han venido amenazas de una Tercera Guerra Mundial; el incremento de la violencia por la Delincuencia Organizada y grupos terroristas; ahora para muchos, es desesperante el alza de precios en los diversos artículos que componen la canasta básica de alimentos. Uffff... El mundo, necesita luminarias; necesita gente que sea luz, que puedan anunciar: “Los rayos de esperanza y seguridad” que Jesús tiene y ofrece.

Pero ¿Dónde están los cristianos brillantes con luz? ¿Los cristianos que son una luz para ser vista por los demás, a través de un buen testimonio y acompañados de palabras de esperanza? No cabe duda: Hoy tenemos un cristiano formado por: **¡Personas Invisibles!**

Su naturaleza cristiana es invisible, su proceder está lejos de anunciar las virtudes de Jesús.

Mas vosotros sois linaje escogido, real sacerdocio, gente santa, pueblo adquirido, para que anunciéis las virtudes de aquel que os ha llamado de las tinieblas a su luz admirable. 1 Pedro 2:9

Esta debe ser nuestra condición y posición como cristianos: Mostrar con nuestros sentimientos, emociones, palabras y acciones que somos miembros del Reino del Señor Jesús. Para esto fuimos rescatados de las tinieblas, para vivir en la Luz de Jesucristo; y por medio de ello, otras personas adquieran parte de esa luz; y puedan escapar del juicio y condenación eterna.

Dejemos atrás la decisión de ser cristianos, de los cuales nadie se da cuenta, ni notan que se es cristiano. Dejemos de pertenecer a este grupo de: **¡Cristianos Invisibles!** Qu incluso, muchos se apenan de que alguien los vea con la Biblia en su mano. Además, ellos son **Invisibles** en su asistencia a la iglesia; otros son **medios invisibles**, pues solo se dejan ver



**La humanidad, necesita
urgentemente, Cristianos
Visibles, que sean una
extensión de Jesús.**

Notas Contemporáneas... EL HOMBRE INVISIBLE.

ocasionalmente en los servicios cristianos. Son Invisibles en el tiempo que debían tener de manera personal. El Mismo Dios, no los ve en el lugar que antes ellos tenían reservado para orar y estar en Su Presencia. Incluso se han convertido en **¡cristianos invisibles!** ante Dios.

Una lámpara con luz, se coloca en donde pueda alumbrar y compartir su luz, con los que están en su entorno. Da un brillante testimonio en donde quiera que se desenvuelve. En este aspecto, es nuestra tarea y deber, hacer **Visible a Jesús**, por medio de nuestro buen testimonio, consagración y entrega a la obediencia a Dios. Dios lo recompensará en público. *Mateo 6:6 ... ora a tu Padre que está en secreto; y tu Padre que ve en secreto, te recompensará en público.*

Pero ¡Qué pasa? Es alto el número de cristianos que buscan ser **¡Visibles para el mundo!** e **¡Invisibles como cristianos!** Las Redes Sociales, son el medio para cumplir este cometido. Si somos observadores, nos daremos cuenta que es bajo el porcentaje de aquellos que dejan una evidencia de su fe en Cristo, no son muchos los que “postean” en su Facebook, imágenes o mensajes de Dios y Su Palabra. Y no es con el afán de fastidiar, pero muchos cristianos que tienen el deber de ser luz para otros, usan las redes para transmitir su propia imagen, solo suben fotografías personales o de sus viajes, de sus logros, y de otros aspectos solo de sus vidas personales, y no de sus vidas cristianas. **¡Son Hombres y Mujeres Invisibles en Dios!** Pero **Visibles** para el mundo, lo terrenal y temporal. Nunca olvidemos:

Vosotros sois la luz del mundo... Así alumbrad vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras obras buenas, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos.

Este Material, es de USO LIBRE; al usarlo evite un ILÍCITO... No se permite su uso con fines lucrativos... Respete el Diseño Original; mencione nuestra Página Web.
Las imágenes de estas notas, son tomadas de sitios como: Flickr... Pixabay...
En donde aparecen de uso libre. Otras son tomadas de Iclipart.com, por suscripción.

Recopilación y Redacción: Sergio Gask.... Pastor
Página: www.cristianoesh.com
Correo: cristianoesh@gmail.com